
支部認定研修会報告

教える方法ではなく、自分で考えて動く事が大事であると思いました。

虹の丘保育園
ヨコミネ式学習について・教材の説明と進め方について

珠算学習実技・導入方法・指導のポイント

ヨコミネ式珠算の特徴と効果

自学自習の定着
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５ sky について・子供の伸ばし方・指導方法具
体例・質疑応答

参加者様のご感想をご紹介致します。
学生の頃、珠算経験しているが、急にできなくなり、挫折している為、苦手意識が強く不安が大きかったです。
でもヨコミネ式珠算は、わかり易く、楽しく学べました。

出来た時、分かった時の嬉しい喜びも実感でき、是非、こどもに体験してほしいと感じました。これが脳を
作る事であると確信しました。
苦手な事をそのままにして進むのではなく、克服してから次の段階へ進む事の大切さを知りました。日々の
積み重ねが大事であると確信しました。
こどもに詳しく説明し過ぎない事も必要だと思いました。

６月 10日（日）9：００～15：３０

珠算体験を通して、子どもの立場・指導者の立場になっていただく事で、たくさんの事
を学んでいただきました。子どもへの伝わり方は、一人々違い、一人々と向き合う事が
大切です。青森の地で、ヨコミネ式を通じて、子ども達を成長させて頂きたいと思います。
職員の皆様、保護者の皆様、最後までお付き合い下さりありがとうございました。今後
の更なるご活躍を楽しみにしております。　　　　　支部認定研修指導者　大野みゆき

街角風景 （移動時間に余裕がある時だけの）

珠算の導入から基本・基礎を教えて頂き、とても勉強になりました。

私たち職員次第で「こどもは変わる」と強く感じました。
指導体験談、どのお話も興味を持って聞く事ができ、今後の参考になりました。

こどもへの声かけ・伝え方方法のたくさんの発見があり、楽しかったし、大変参考になりました。子育てに、
何度も挫折しかけていたので、前向きになれました。
姉妹２年生と５年生の同時に珠算１級の受験のお話、うちも３つ違いの娘達なので重なる部分があり、とても
印象的でした。これからの子育てに役立てたいと思います。

今年度のクラスは、とても大変で、私自身、不安や自信もなく保育してましたが、この研修会でパワーをもら
いました。「私もやれば出来る！」そう思います。

保護者より
このような珠算研修会が、またあれば、次も是非参加したいです。

八戸の定番お菓子は南部せんべい！美味しい！

八幡馬もとってもかわいいのがありました！

虹にお空の天井こ素敵さあして

も


